



CULTURA | 16

Premio Princesa de Asturias. Alma Guillermoprieto habla de aquella revolución, la nicaragüense, que vio triunfar, y ahora es motivo de tristezas

[REYNA PAZ EN QUERÉTARO]



HISTORIA | 10

Fue el hombre fuerte de Tabasco. Garrido Canabal, anticlerical extremo, creó el "laboratorio de la Revolución"

[BERTHA HERNÁNDEZ]

LA ESQUINA

Lo que indigna es la sensación de inoperancia gubernamental en torno al ataque de un grupo de porros contra estudiantes de la Universidad Nacional. Primero el peloteo del expediente, luego, cuando ya los órdenes de gobierno se dijeron dispuestos a colaborar en la procuración de justicia, resulta que una autoridad deshace lo que la otra hizo. Una vieja trama que se renueva y sigue indignando a la ciudadanía.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine

DOMINGO 9
SEPTIEMBRE 2018
AÑO 21 N° 7967 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari
DE HOY

Liberan a porros entregados por la Federal a PGJ capitalina

Cuarón gana el León de Oro en Venecia



Las autoridades de la Ciudad de México argumentan que no hubo flagrancia en la detención de los dos jóvenes La idea de colaboración Federación-CDMX se desvanece; UNAM y CNDH piden explicaciones

[BRAULIO COLÍN]

En menos de 24 horas fueron liberados dos de los aprehendidos por la Policía Federal, señalados como participantes en las agresiones contra estudiantes en la Universidad Nacional.

La Procuraduría General de Justicia de la capital señaló como justificación que no hubo flagrancia ni pruebas suficientes de su participación en los actos violentos del 3 de septiembre. De hecho, los jóvenes pasan de facto a una situación de testigos valiosos, pues la autoridad de la CDMX señaló que estos jóvenes, antes de ser liberados, aportaron datos contundentes para seguir

con la investigación y ubicar a los responsables. "Tras las indagatorias efectuadas por la Fiscalía de Investigación en Agencias de Atención Especializada, para determinar la situación jurídica de los hombres de 27 y 33 años, éstos fueron puestos en libertad para continuar con las investigaciones del caso", se informó ayer. Edmundo Garrido, titular de dicha dependencia, señaló que liberaron a los dos sujetos debido a que no hay recriminación contra ellos, cuya identidad se reservó. "Uno de los presentados incluso afirmó no haber estado en el lugar de los sucesos y en ningún momento se le observó en los videos".

.12 y 13

Sigue el plan Tabasco-Pemex

López Obrador va a su tierra natal para ratificar que la inversión privada al sector se triplicará con sus proyectos

.4 y 5

Indescifrables adolescentes



Procesos emocionales que detonan problemas de salud o condicionan la resiliencia

.18

Mapeo de autodefensa



Otra zona en la Benito Juárez vive el fenómeno del vecino vigilante. Ubican y difunden puntos de inseguridad en su colonia

.14

ESCRIBEN

RAFAEL CARDONA ◊ UNO ◊ MANUEL GÓMEZ GRANADOS ◊ DOS ◊ RICARDO BECERRA ◊ DOS ◊ JAVIER SANTIAGO CASTILLO ◊ TRES

CARLOS VILLA ROIZ ◊ CUATRO ◊ MARÍA ELENA ÁLVAREZ ◊ CUATRO ◊ JORGE M. GALVÁN ◊ 11